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Aos três dias do mês de junho de dois mil e vinte, às quinze horas e trinta minutos, reuniu-
se, por meio remoto, o Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitá-
rio Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana. Com fulcro na Portaria 246/GR, de 19/03/2020, a
reunião foi convocada por meio eletrônico em 23/3/2020, ocasião em que, nos termos do
art. 4º da referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada, encon-
trando-se os registros dessa gravação sob a guarda da secretaria do departamento. Para a re-
alização da reunião foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e participa-
ram os professores: Adriana Sacramento de Oliveira, Beto Vianna, Christina Bielinski Ra-
malho, Fábio Elias Verdiani Tfouni, Jean Paul d’Antony Costa Silva, Jeane de Cássia Nas-
cimento Santos, Luciene Lages Silva e Luiz Rosalvo Costa; o técnico administrativo Kadú
de Oliveira Cornélio; os representantes discentes: Júlia Renata Pereira e Marcos Roberto
Santos de Jesus.  Ausência justificada: professora Márcia Regina Curado Pereira Mariano
(afastamento para pós-doc) e professor Derli Machado de Oliveira (afastamento para pós-
doc) Falta: professora Vilma Mota Quintela. A reunião foi presidida pelo Chefe do Depar-
tamento, professor Luiz Rosalvo Costa e secretariada pelo técnico administrativo Kadú de
Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos de pauta:  1. Informes.  2. Distribuição das
disciplinas ofertadas no semestre letivo especial 2019.4. 3. O que ocorrer. Havendo quó-
rum, o professor Luiz Rosalvo, presidente do Conselho, cumprimentou a todos e declarou
aberta a reunião. 1. Informes. Como primeiro informe, o professor Luiz Rosalvo apresen-
tou o novo secretário do DLI, o assistente em administração Kadú. Dando prosseguimento,
o professor Beto Vianna informou sobre reunião do COMPQ, em que foram definidas as
áreas tecnológicas do PIBIC e esclareceu que, com relação às bolsas, ao que tudo indica,
segundo o docente, haverá distribuição normal esse ano. Entretanto, o professor ressaltou
que será necessário fazer uma reunião para decidir como classificar os projetos e se com-
prometeu a apresentar outros informes a respeito posteriormente. 2. Distribuição das disci-
plinas ofertadas no semestre letivo especial 2019.4. O professor Luiz Rosalvo esclareceu
que é necessária a aprovação pelo Conselho dos docentes que ministrarão as disciplinas do
semestre 2019.4. Assim, conforme deliberado no Colegiado, a distribuição ficou da seguin-
te forma:  Tópicos Especiais em Narrativa Brasileira Contemporânea, ministrada pelas pro-
fessoras Adriana Sacramento e Christina Bielinski; e Filosofia da Linguagem, ministrada
pelos professores Luiz Rosalvo e Beto Vianna. Colocada em regime de votação, a distribui-
ção da oferta foi aprovada de forma unânime. 3. O que ocorrer. A professora Luciene La-
ges informou que, na reunião de Conselho de Curso, o professor Marcelo, diretor do cam-
pus, esclareceu que participará de reuniões que buscam estratégias para o retorno às aulas
presenciais e, dessa forma, solicitou de quem tivesse sugestões o encaminhamento à dire-
ção, para que ele pudesse levá-las às instâncias superiores. Esse fato deixou a docente bas-
tante preocupada, principalmente pelas condições das salas de aula, que estão sempre muito
cheias e pouco ventiladas. Após a professora ter levantado a discussão, os demais conse-
lheiros manifestaram-se também desfavoravelmente a um retorno precipitado e, ao final, o
Conselho deliberou pela redação de um documento com a posição do DLI a respeito das
condições que considera imprescindíveis para um eventual retorno das aulas presenciais, fi-
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cando o professor Beto Vianna encarregado de, a partir de propostas enviadas pelos demais
conselheiros até 10/6/20, redigir o documento a ser encaminhado à direção do campus. Ato
contínuo, o professor Luiz Rosalvo propôs a escolha de um novo candidato a representante
do Campus na comissão de relações internacionais, tendo em vista que a professora Christi-
na recebeu convite direto da comissão para participar enquanto coordenadora do CIMEEP.
Dessa forma, o professor Beto Vianna apresentou interesse em se candidatar a membro da
comissão como representante do Campus e a indicação do seu nome foi aprovada de forma
unânime pelos conselheiros. Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, lavrei a pre-
sente ata, que, depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. Campus Uni-
versitário Prof. Alberto Carvalho, três dias do mês de junho de dois mil e vinte.
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